

水泳教室と温泉・バーベキューを堪能しました！ マスターズスイマー 寺崎敏明

2024年10月27日に山梨県の山梨市牧丘B&G海洋センターで開催された親睦移動教室に参加しました。2020年から始まったコロナ禍以降、こうした行事には参加していなかったため、水協から案内はがきをいただき、水泳や温泉、バーベキューが楽しめること知り今回はぜひ参加したいと思い応募しました。

盛りだくさんの行程のため、早めの朝7時に市役所を出発。現地到着までの間に1人1人自己紹介をおこなう中で、80歳を過ぎてから水泳を始めてマスターズ大会で活躍されている人や2度の定年を経てから、水泳に目覚めて本格的に練習を始めた人、未だ水泳を始めて間もない段階で、日々の練習で上達に喜びを感じている人など、それぞれ異なる立ち位置で楽しく水泳と関わっていることを知り感銘を受けました。水泳教室では、予め水協のスタッフにより手際よく4班に班分けをして頂き、それぞれの指導員のもとでしっかりと練習を行うことができました。最後は3チームにチーム分けして、全員リレーをおこない、盛り上がることができました。練習の後は、隣接する温泉施設「花かげの湯」の露天風呂につかりながら、85～87歳クラスのマスターズスイマー相川さんと、マスターズの試合のことやバテずに泳ぐ泳法の談義などゆっくりと話すことができました。温泉のあとは、勝沼ぶどうの丘バーベキューガーデンに移動し、甲府盆地の見える最高に眺めの良いテラスでバーベキューを堪能し会員どうしの親睦を深めることができました。食事のあとは、マンズワイン勝沼ワイナリーに立ち寄り、帰路は少し渋滞もありましたが、水協のスタッフが、道中飽きないよう工夫を凝らし、手作りのビンゴゲームやひもを使ったゲームなどを準備されていたので、全く苦にならずに市役所到着までバスの中で楽しく過ごすことができました。コロナ禍以降、久々に大勢で有意義な楽しい1日を過ごすことができました。水協のスタッフの皆さまありがとうございました。

正会員 寺崎敏明